

### Editorial

Et voilà l'automne, la saison qui précède l'hiver!

Brumes d'automne, feuilles d'automne, saison des labours, des semailles, des vendanges, mais aussi, paraît-il, la saison où sous un soleil refroidi, chacun recueille ce qu'il a semé!

Et qu'avons-nous semé que nous puissions récolter?

Question existentielle que nous nous posons quotidiennement et à laquelle nous sommes bien souvent hésitants pour ne pas dire incapables de répondre.

Alors, quoi de plus naturel, aux sens propre et figuré, de nous tourner vers ce qui doit être, en principe, l'avenir de notre Eglise: les jeunes!

Attention, si votre regard est sélectif au point de ne vous intéresser qu'à leur présence à la très grande majorité des cultes, je comprends que vous soyez déçus et que vous me trouviez exagérément optimiste!

Mais si vous voulez bien faire l'effort de vous pencher vers d'autres activités que les cultes auxquels des enfants de l'ERMT ont participé, vous pourrez constater qu'il y a des raisons d'envisager l'avenir sous un autre angle.

Les photos ci-contre et les articles figurant dans ce nouveau numéro portent témoignage de leur engagement, qui, s'il ne ressemble pas tout à fait au nôtre, du moins sur sa forme, est une réalité!

Alors, sans être béats d'autosatisfaction, soyons attentifs à ce qu'ils font, aidons-les quand ils nous le demandent et portons-les dans nos prières.

Daniel Schoenenberger



Le message des pasteurs

Echos d'ici et d'ailleurs...

Activités

De vous @ nous...!

Dans nos familles

Agendas